

**伝** 町内4地区の獅子舞  
 統を継承し、後世へと伝える

10月14日に滝ノ入・葛貫・大類地区で、21日に川角地区で伝統の獅子舞が奉納されました。これら4地区で行われている獅子舞は、五穀豊穡や無病息災を祈願し、人びとの安全や幸福を護る地域信仰として行われています。舞や衣装は各地区で異なり、後世へ伝えるために子どもたちが積極的に参加をしている地区もありました。伝統の獅子舞の奉納に観客からは大きな拍手がおくられました。なお、各地区の獅子舞は、平成23年3月22日、毛呂山町指定文化財となりました。



▲川角地区川角八幡神社の獅子舞



▼葛貫地区住吉四所神社の獅子舞

▼滝ノ入地区住吉神社の獅子舞



▲大類地区  
 十社神社の獅子舞



**今** 大類コスモスまつり  
 年も可憐に咲きました

10月13日、14日、大類グラウンドの東側で「大類コスモスまつり」が行われました。大類ボランティアの皆さんが丹精込めて育てたコスモスが今年も咲き誇りました。例年より1週早く行われたため、満開には少し早いようでしたが、今年も多くの来場者があり、摘み取りを楽しんでいました。また、13日には地元ボランティアによる豚汁の無料サービスや地元農産物の販売なども行われ、来場者を楽しませていました。



**非** 第13回毛呂山町防災訓練  
 常時に備えて、万全の準備を



10月14日、前久保中央公園で「第13回毛呂山町防災訓練」が行われました。対象となった中央地区関係35行政区のほか、各自主防災組織など多くの住民が参加し、救出搬送訓練や応急救護訓練、初期消火訓練、煙中避難訓練、地震体験訓練などに真剣に取り組んでいました。また今回は、炊き出し訓練でカマドとお釜を使っての薪による炊飯や陸上自衛隊による豚汁の炊き出しも行われ、多くの参加者に配られました。

## 楽 第22回ふれあい広場 しみながら福祉を体験

10月28日、「第22回ふれあい広場」がウイズもろやま（福祉会館）で開催されました。「ふれあい広場」は例年、役場駐車場で行われていましたが、今年からウイズもろやま全館および駐車場を使用して行われるようになりました。今年も福祉団体・施設の活動紹介やステージ発表、模擬店、車イスなどの福祉体験など、さまざまな催しが行われました。来場者にとって、楽しみながらも、福祉を体験する一日になりました。



## 鎌 第35回毛呂山鎌北湖マラソン 北湖周辺の山々を走りぬける



10月28日、「第35回毛呂山鎌北湖マラソン」が開催されました。コースは鎌北湖周辺の山々。紅葉に染まりつつある起伏に富んだコースに約1,000人のランナーたちが挑戦しました。今年も3キロメートル、5キロメートル、10キロメートルのコースが設定され、参加者は体力に合わせてコースを選びました。当日は、あいにくの雨で、ランナーにとって走りにくいコンディションになりましたが、参加した人たちは、悪天候にも負けず力走していました。

## 読 第1回図書館祭り 書の秋を満喫する一日

毎年この時期に開催されている「図書館リサイクル祭り」が今年も、さまざまな催し物に加え、「第1回図書館祭り」として、10月21日に開催されました。本のリサイクルのほか布絵本づくりのワークショップや紙芝居、絵本のおはなし会も開催され、例年にも増して多くの来場者がありました。そのなかでも、やはり本のリサイクルは好評で、訪れた人は、たくさんのお本を抱えながら、自分の気に入った本を熱心に探していました。



## 里 滝ノ入ローズガーデンの秋のバラ祭り 山のバラ園へようこそ



10月25日から11月4日まで、滝ノ入ローズガーデンにおいて「秋のバラ祭り」が開催されました。今年も滝ノ入のボランティアの皆さんが大切に育てた色鮮やかな秋バラが美しく咲き誇り、ローズガーデンは馨しいバラの香りで満たされていました。また、最終日には園内のバラを切花にして販売。来場した人たちは、思い思いの切花を購入しては、その花と香りを楽しんでいました。